



Communiqué aux médias – Medien-Mitteilung

Numéro : 82 – 2021/2022

Date : 15 avril 2022

Remise d'un chèque à la fondation Caritas Luxembourg

En date du 14 avril 2022, la Fédération Luxembourgeoise de Football (FLF) a remis un chèque de 7.500 € à la fondation Caritas Luxembourg au siège fédéral à Mondcrange pour la soutenir lors de ses efforts contre la crise humanitaire en Ukraine.

Cette somme a été collectée lors du tournoi des moins de 17 ans en mars dernier par la vente de billets d'entrée.



Présents sur la photo (de gauche à droite) :

M. Marc Crochet (Directeur général de la Caritas), Mme. Caroline Theves (Responsable Relations Donateurs et Partenaires), M. Paul Philipp (Président de la FLF) et Claude Kremer (membre du Conseil d'Administration de la FLF)